

31^e Journée de l'industrialisation de l'Afrique : le Ministre Souleymane Diarrassouba rappelle l'engagement du Gouvernement pour la transformation structurelle de l'économie par l'industrie

L'édition 2020 de la Journée de l'industrialisation de l'Afrique (JIA) sera célébrée le vendredi 20 novembre 2020 sous le thème *"Industrialisation durable et inclusive à l'ère de la Zone de Libre-Echange Continentale Africaine (ZLECAf)"*. A l'occasion de celle-ci, le Ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a fait la déclaration du Gouvernement et a rappelé l'engagement de celui-ci pour la transformation structurelle de l'économie par l'industrie.

« La Côte d'Ivoire s'est engagé, (...) à faire en sorte que l'industrie contribue de façon significative à la transformation structurelle de l'économie ainsi qu'au développement économique et social du pays », a-t-il noté. Avant de rappeler les réformes du Gouvernement en vue de parvenir à ce but.

Grâce à ces réformes, en effet, le Ministre Souleymane Diarrassouba a souligné que le secteur secondaire a enregistré une forte croissance annuelle de 8,5% depuis 2012 à 2018 et une croissance estimée à 11,5% en 2019. **« La valeur ajoutée de ce secteur a plus que doublé entre 2010 et 2018, passant de 2 762 milliards Fcfa à une valeur estimée à 6 773 milliards Fcfa »**, a fait remarquer le Ministre en charge de l'Industrie.

D'autant plus que la célébration de la 31^e Journée de l'industrialisation de l'Afrique se déroule dans un contexte fortement marqué par la crise sanitaire à Covid-19, monsieur le Ministre a rappelé le soutien du Gouvernement aux entreprises impactées. Toute chose qui s'est matérialisée par la mise en place d'un plan de soutien économique, social et humanitaire d'un coût global de 1700 Milliards Fcfa.

Se référant au thème de la 31^e célébration de la Journée de l'industrialisation de l'Afrique, le Ministre du Commerce et de l'Industrie a réaffirmé que la mise en place de l'Accord de la ZLECAf, ratifié par la Côte d'Ivoire en 2018, constitue une opportunité de croissance et d'expansion pour les entreprises ivoiriennes impliquées dans les stratégies de consolidation et de conquête de marchés extérieurs.

Le Ministre Souleymane Diarrassouba n'a pas manqué de noter que le PND 2021-2025, dans la vision Côte d'Ivoire 2030, en cours de formulation, avec une implication plus soutenue de l'Etat, confère une place choix à l'industrie, consacrée comme le principal vecteur de création de richesse et d'emplois pour les jeunes et les femmes. A cela, il a ajouté le programme de partenariat pays (PCP) en cours de finalisation avec l'ONUDI et qui aboutira à la mise en œuvre d'une politique industrielle inclusive et durable.

Faut-il le rappeler, la Journée de l'industrialisation de l'Afrique a été instituée en 1989 par la résolution 44/237 des Nations-Unies. Depuis cette date, le 20 novembre de chaque année, cette journée est célébrée par la Communauté Internationale et particulièrement les pays africains. Cette journée vise à susciter une prise de conscience au niveau mondial et à inciter les nations africaines à s'engager davantage dans le processus de développement industriel avec l'appui des pays industrialisés.